

Kulturförderverein des Monats – Mai 2023

Der **Dorf- und Heimatverein Dienstedt & Oesteröda e.V.** besteht erst seit gut 2 zwei Jahren. Der Verein hat in dieser Zeit ein dichtes Netzwerk im Ort geknüpft und die bedeutende Karsthöhle Nahe Dienstedt wieder für Besucher zugänglich gemacht. Die Jury würdigt mit dem Preis das enorme Engagement und wünscht dem Verein weiterhin viel Erfolg und Kraft.

Die Vorsitzende Frau Beate Keil äußerte sich zu dem mit 500,-Euro dotierten Preis wie folgt:

„Wir sind begeistert, gerührt und hoch erfreut über die Auszeichnung zum Verein des Monats beim Netzwerk der Thüringer Kulturfördervereine.

Mit der Gründung unseres sehr jungen Vereins, haben wir uns die Kulturförderung in und um unsere Heimat und für unsere Einwohner sowie Interessierte auf die Fahnen geschrieben und in unserer Satzung verankert.

Deshalb macht es uns umso stolzer, dass unsere Mühen und Engagement hier schon Früchte tragen konnten.

Die Kultur wird in unserem Verein unter anderem bei Musikveranstaltungen, Buchlesungen, historischen Vorträgen und der Erhaltung sowie für die Öffentlichkeit zugänglich gemachten Karsthöhle gelebt.

Das Interesse und die Besucherzahlen zu unseren Veranstaltungen und in unserer Karsthöhle sind auch schon Lohn für unsere Arbeit, aber dies auch noch in Form einer Auszeichnung schwarz auf weiß zu erhalten erfüllt uns mit Freude.

Es ist toll, dass wir durch diese Auszeichnung eine gebührende Anerkennung erhalten. Außerdem freuen wir uns über die Chance dadurch noch mehr Bekanntheit, Publikation und Publicity zu erlangen. Das Preisgeld würden wir gerne als Startkapital, für eine Sitzmöglichkeit vor unserer Höhle für wartende Besucher oder Besucher, die die Einweisung und Einführung in eine spannende Führung durch ein vor Millionen von Jahren durch Wasser geschaffenes Höhlensystem erhalten.

Wir bedanken uns für die Chance und freuen uns auf ein weiteres Jahr voller kultureller Höhepunkte.“

Neben den Vertretern des Vereins und der Netzwerkgruppe waren weitere Gratulanten vor Ort. Als Vertreterin der neuköpfigen Jury lobte Pauline Lörzer vom Heimatbund Thüringen e.V. den Verein mit folgenden Worten:

„Heimatengagement ist einer der größten Engagementbereiche in Deutschland, aber dennoch oftmals wenig sichtbar. Umso mehr freuen wir uns, mit dem Dorf- und Heimatverein Dienstedt und Oesteröda einen Verein auszeichnen und würdigen zu können, der mit großen Einsatz und viel Herzblut seine Region erhält und bereichert.“

Der Geschäftsführer der Thüringer Staatslotterie Jochen Staschewski ergänzte:



„Der Dorf- und Heimatverein Dienststedt und Oesteröda bewahrt mit der Karsthöhle in Dienststedt ein einzigartiges Naturdenkmal in Thüringen und beschert mit ehrenamtlicher Unterstützung Schulklassen und Besuchergruppen im Rahmen der Führungen unvergessliche Erlebnisse – das verdient Anerkennung und Unterstützung!“

Mehr zum Verein finden Sie unter:

<https://www.verein-dienststedt.de/>

Die Netzwerkgruppe der Thüringer Kulturfördervereine dankt dem Verein für seine vorbildliche Arbeit und wünscht weiterhin viel Erfolg!

